



Fahrt auf schwierigem Boden

Motorpflügen und Schleppern ist aber die Rolle des Autos in der Landwirtschaft noch lange nicht erschöpft. Die Landwirtschaft ist heute eine Industrie geworden, die Erzeugnisse der verschiedensten Art herstellt, die z. B. die Kartoffel sofort zu Stärke verarbeitet, die Alkohol erzeugt usw. Damit ist es notwendig geworden, daß sie sich auch des

Autos in Form des Lastautos bedient. Wir haben oben angedeutet, daß der Schlepper auch als Elektrizitätserzeuger dienen kann. Da, wo man ihn nachts nicht braucht, läßt man ihn vielfach auf einen Stromerzeuger arbeiten, der den Gutshof oder das Gehöft mit elektrischem Strom für die Beleuchtung versieht. Ähnliches läßt sich auch mit anderen Arten von Autos durchführen. Freilich handelt es sich hier wohl nur um Übergangsmaßnahmen, nimmt doch die Zahl der Ortschaften ständig zu, die an die Leitungsnetze der großen Kraftwerke angeschlossen sind. Aber immerhin — auch diese Übergangsmaßnahmen zeigen die vielseitige Verwendbarkeit des Autos in der Landwirtschaft.



Bei der Bodenbearbeitung